

立川国際中等教育学校 感動の合格体験記 家族、親子、ペット？も協力！

立川国際中学合格の感想

東大和第5小学校6



(公立中高一貫校合格特訓の理科の実験で真剣に顕微鏡を覗くTさん)

今回、中高一貫校に合格することができ、とても嬉しく思っています。そして、合格することができたのは、母や父、そして塾の学園長先生や民子先生、カリスマ先生等々、周りで支えてくれた人達のおかげだと思っています。今年は新型コロナウィルスの影響で通常の授業ができず、万全の準備ができるのか不安を感じていました。

しかし、幼い頃からJSに取り組んでいたことにより基礎力が身に付いていたことや、オンライン授業を早く行っていただいたことにより受験勉強に邁進することができました。また、個別指導だったことで、自分の苦手が分かり、しっかりと対策できたことも合格できた要因だと思います。

一人一人に真摯に向き合ってくださるこの塾で本当に良かったです。試験本番では、自分の運命がここで決まるのだと思うと緊張して足がすくみました。

しかし、民子先生に教えて頂いた呼吸法を実践すると、落ち着くことができ、自分の力を存分に發揮できたため、メンタルトレーニングの大切さを感じました。中高一貫校の生活は、この受験勉強を通して実感できた感謝を忘れずに、送っていきたいと思います。



(Tさんをいつも励ましたフタくんです。オンライン授業の時は突然出演して、みんなに元気を与えてくれました。)

Tさんの保護者様の感想

この度、娘が第一志望の公立中高一貫校に合格することができました。

これもひとえに学院長先生、民子先生を始めとするお教室の先生方のおかげです。

今年度はコロナ禍、緊急事態宣言によって例年にはない大変さが娘にも親にもありました。

しかし、**逸早くZOOMによるオンライン授業を取り入れて下さった**おかげで、学習の遅れもなく、安心して受験に向き合うことができました。

また**幼児期からの学習習慣、朝学習、家庭探点、JSによる基礎力を身に付けさせていただいた**おかげで、焦りや不安なく過ごすことができました。

親の私は上の子から10年以上、こちらのお教室でお世話になっております。

子供はもちろんのこと、**私も民子先生、お教室の先生に親として育てていただきました。**

娘よりも私の方が不安を感じてしまう時、いつも沢山の先生が親身に話しを聞いて下さいました。いつも笑顔で応援して下さいました。

また**愛リーグの会では、他のお母様方と育児の悩みなどを共有できたりと沢山のご縁をいただき、感謝しております。**

私にとってお教室は、塾というよりも大きな家族のような存在です。

そんな素晴らしいみな様に支えていただいたおかげで娘は合格することができました。

最後に、今までどこに行っても私の少し後ろを歩いていた娘が入試当日は私の前を歩き、志望校の先生に大きな声で、おはようございます、と挨拶する姿を見た時、この受験での娘の成長を驚く程感じました。

この様な素晴らしい経験をさせていただけたことに心より感謝申し上げます。